

Dr. Lamarche : L'action vomitive des médicaments, de l'*hystrargyrum cum cretâ* surtout dans la diarrhée des enfants au lieu d'être redoutée, doit être au contraire considérée comme de bon effet. Dans les diarrhées ordinaires surtout, faire vomir et purger légèrement, ces deux moyens sont souvent suffisants pour amener la guérison. Mais c'est à l'hygiène qu'on doit donner toute son attention. Supprimer la nourriture et attendre. Chez la classe pauvre surtout où toutes sortes d'aliments sont indistinctement donnés aux enfants, leur suppression est avantageuse. C'est là que l'on rencontre ces cas nombreux d'atropisie qui sont autant d'indications qui doivent nous porter à diminuer l'alimentation.

Dr. Severin Lachapelle. De toutes les ressources de notre art la prophylaxie est la plus sûre surtout dans le traitement de la diarrhée des enfants; les lois d'hygiène à suivre sont connues il n'est pas nécessaire de répéter. Quand au traitement je le modifie selon les circonstances. La diarrhée de forme ordinaire, ou diarrhée catarrhale ne doit pas être soumise au traitement de la diarrhée accompagnée d'inflammation. Dans la diarrhée catarrhale je me sers presque uniquement d'huile de castor à petite dose souvent répétée. L'huile de castor modifie les sécrétions intestinales par une double action qui me paraît bien sûre; action purgative d'abord et action astringente secondairement. J'ai été conduit à me servir d'huile de castor dans la diarrhée parce que j'ai observé cette double action chez les adultes, double action qu'elle me paraît posséder à un plus haut degré que tous les autres purgatifs que je connaisse.

Quand la diarrhée continue, mais que sa nature est changée, j'emploie le sirop de rhubarbe aromatique et le catéchu à petite dose également répété souvent. Dès le début de la diarrhée je recommande les lavements d'amidon pour prévenir l'irritation rectale qui se développe si facilement alors. Les cataplasmes ne doivent pas être non plus négligés. Dans les cas de hienterie je me fais un devoir d'aider la digestion des aliments qui ne se fait pas alors par la pepsine: les sucs de l'estomac sont impuissants il faut les aider. Quand la diarrhée est accompagnée de douleurs, il y a alors contraction spasmodique des intestins qui en est la cause, je combats cette cause par les antispasmodiques les plus faibles tels que la valériane, le musc etc., plutôt que par l'opium. Quand la diarrhée passe à l'état inflammatoire, le même traitement est suivi mais avec plus de soin et d'activité, et alors seulement j'ai recours au calomel.

Dr. A. La diarrhée des enfants en été est causée par la cha-